

PERS

Meriahkan Perayaan Natal dan Tahun Baru 2025, Satgas Yonif 144/Jaya Yudha Bagikan Hadiah dan Beri Keseruan Bersama Warga

Riansyah - BOVENDIGOEL.PERS.OR.ID

Jan 1, 2025 - 16:40



Boven Digoel,- Perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 di wilayah perbatasan Indonesia berlangsung meriah berkat kehadiran Satgas Yonif 144/Jaya Yudha.

Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat setempat, Satgas menggelar berbagai kegiatan seru dan penuh keceriaan bersama warga.

Komandan Satgas Yonif 144/Jaya Yudha, Letnan Kolonel Inf Eko Siswanto, S.Hub.Int, menyebut jika kegiatan itu bertujuan untuk menciptakan momen kebersamaan, khususnya dalam merayakan sukacita Natal dan menyambut tahun baru.

“Kami ingin berbagi kebahagiaan dengan warga di sekitar pos perbatasan, sekaligus mempererat persaudaraan antara TNI dan masyarakat,” ujarnya.

Acara dimulai dengan berbagai lomba untuk anak-anak, seperti balap karung, mewarnai, hingga permainan tradisional. Anak-anak terlihat antusias mengikuti setiap kegiatan yang dipandu langsung oleh anggota Satgas. Tidak hanya itu, untuk menambah semarak suasana, hadiah menarik pun dibagikan kepada para pemenang lomba.

Selain kegiatan untuk anak-anak, Satgas juga menggelar acara hiburan musik, yang diisi dengan penampilan anggota Satgas dan warga setempat. Lagu-lagu rohani dan musik khas daerah membuat suasana semakin hangat dan penuh kebersamaan.

Sebagai bentuk kepedulian, Satgas Yonif 144/Jaya Yudha juga memberikan bingkisan Natal berupa sembako dan pakaian layak pakai kepada warga kurang mampu. Langkah ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat dan memberikan semangat baru dalam menyambut tahun 2025.

Dalam acara tersebut, Satgas juga menyampaikan pesan-pesan perdamaian dan persatuan. Mereka mengajak warga untuk menjaga kerukunan, terutama di wilayah perbatasan yang beragam budaya dan kepercayaan.

“Semoga Natal dan Tahun Baru ini membawa berkah dan kedamaian untuk kita semua. Mari kita terus menjaga persaudaraan di antara kita,” jelas Dansatgas. (*)